

令和4年度



よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校
学校だより18・9月号
春日部市道順川戸37-1
児童数 555人
令和4年8月29日

2学期が始まりました

校長 松原 秀樹

夏の終わりを惜しむかのように、アブラゼミやミンミンゼミが大合唱をしています。夏休みが終わり、子ども達の元気な声が豊春小学校に戻って来ました。今日から第2学期の始まりです。保護者、地域の皆様には今学期もお世話になります。よろしくお願ひいたします。

1学期の終業式には「この夏休みにしかできないことに挑戦しよう」と話をしました。いかがだったでしょうか。元気に楽しく過ごせたでしょうか。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、あるいは熱中症予防のためになかなか自由に行動しづらい夏休みだったかもしれません。そんな中でも、きっと豊春小学校の子ども達は貴重な体験ができたことと思います。2学期からの学校生活が充実したものになることを期待しています。私は、健康作りのために、毎晩のようにウォーキングをしました。夜空を見上げると、はくちょう座が南中していて夏の大三角がはっきりと見えました。風の強い日には空気が澄んでいるので「天の川が見えるのではないか」と目をこらしてみました。残念ながら天の川は見えませんでした。きれいな星空を見ているとなんだか心が表れる気持ちになりました。

さて、9月1日は防災の日です。この日は関東大震災が起きた日であり、昭和34年9月26日に発生した伊勢湾台風の影響が甚大であったこと、立春から数えて210日目にあたり台風シーズンを迎える時期でもあることから制定されました。昭和35年9月1日発行の官報資料によると「広く国民の一人一人が台風、高潮、津波、地震などの災害について、認識を深め、これに対処する心がまえを準備しようというのが、『防災の日』創設のねらい」だそうです。春日部から北に向かう古くからの道の電柱には今でも赤いテープや青いテープが貼られています。高いところでは2メートル以上あります。これは、昭和25年に発生したカスリーン台風時に利根川が決壊して浸水した深さを私たちに伝え残してくれています。実際に、3年前の10月には台風の影響で利根川の氾濫危険水域を越えたことで避難勧告が出されています。緊急時の避難場所、連絡が取れなくなった場合のご家族の集合場所、避難時の持ち物など、この機会に確認してみてください。

学校は感染症対策を行いながら、教育活動を推進していきます。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

7・8月の教育活動から

6年社会科見学

7月8日(金)に、6年生が社会科見学で日本の政治の中心となる国会議事堂と最先端の科学技術に触れることができる、日本科学未来館に行きました。ガンダムも間近で見ることができました。



5年林間学校

7月21日(木)・22日(金)に、5年生が新潟県湯沢町方面へ林間学校に行きました。「協力し 心をひとつに楽しむ 林間学校」～全員で思い出たくさん小5の夏～のテーマのもと、1泊2日で実施しました。

1日目は、天神峠をハイキングしました。峠を登り切った達成感から、おいしくお弁当を食べることができました。夜はキャンプファイヤーで盛り上がりました。しっかり事前準備を行った成果が発揮されました。

2日目は、雨天だったため清津峡を見学しました。幻想的な素晴らしい景色を堪能することができました。

保護者の皆様には、お子様の健康管理や準備等に御協力いただきありがとうございました。



除草作業

8月21日(日)に、多くの上蛭田地区の皆様が来校され、除草作業をしていただきました。正門付近や中庭、学年園、校舎裏等、とても綺麗になりました。ありがとうございました。



夏季校内教職員研修会



【道徳教育研修】

【タブレット研修】

2学期に向けて、夏季休業日中に様々な教職員研修を実施しました。

秋の全国交通安全運動

9月21日(水)から9月30日(金)は、秋の全国交通安全運動です。また、9月30日(金)は交通事故死ゼロを目指す日です。改めて交通安全について各ご家庭でも話題にしてください。

せいかつもくひょう
生活目標

じぶん
自分からあいさつをします。

あいて
相手の目を見て、ひとより先に大きな
こえ
声であいさつをします。

